

# Stadt Braunschweig

Der Oberbürgermeister

## Beschlussauszug

### Sitzung des Ausschusses für Soziales und Gesundheit vom 16.05.2024

---

<b>Anlass:</b>	Sitzung
<b>Zeit:</b>	15:00 - 17:15
<b>Raum, Ort:</b>	Konferenzräume 2-4 des BraWoPark Business Centers III, Willy-Brandt-Platz 13, 38102 Braunschweig

---

#### Ö 3.3.1 Bericht zur Pflegekonferenz

---

Beschlussart:

Die Präsentation wird als Anlage beigefügt.

Frau Dr. Rentzsch bittet die Teilnehmer der Pflegekonferenz über ihre Eindrücke zu berichten.

Herr Bader ist ab 16:10 Uhr abwesend.

Frau Mundlos empfindet die Zeitschienen für Veränderungen als sorgenvoll. Sie berichtet, dass es ernüchternd gewesen sei, dass das Projekt "Stambulant leben" nicht nachweislich zur Entlastung der Angehörigen geführt habe. Sie bittet darum die Präsentationen und das Protokoll der Pflegekonferenz den Ausschussmitgliedern zur Verfügung zu stellen.

Frau Ihbe berichtet, dass deutlich geworden sei, dass Eigenbeteiligung wichtig sei und diese als schwierig angesehen werde. Die schrittweise Umsetzung aus Krefeld sei gut angekommen und es könne geschaut werden, wie dies in Braunschweig übernommen werden könne.

Frau Dr. Flake habe sich vorgestellt, dass bei der Pflegekonferenz Entscheidungen getroffen würden. Es sei eine Fachkonferenz mit spannenden Vorträgen gewesen. Sie betont, dass solche Entwicklungen lange dauern würden und man daher anfangen müsse. Weiter habe sie mitgenommen, dass es aktive Menschen brauche, um Dinge umzusetzen.

Frau von Knobelsdorff sei von einer Kollegin berichtet worden. Die Kollegin habe das Projekt „Gut betreut im Quartier“ betont. Sie bittet darum die Unterlagen der Pflegekonferenz bis zum 23.05.24 zuzusenden.

Herr Spier berichtet, dass das zunächst sehr gut klingende Projekt "Stambulant leben" durch die notwendige Beteiligung der Angehörigen entzaubert worden sei. Es sei außerdem hervorgehoben worden, dass Vertrauen zwischen den Beteiligten Personen benötigt werde.

Frau Dr. Rentzsch teilt mit, dass es wichtig sei, sich auf den Weg zu machen. Bei der nächsten Pflegekonferenz werde ggf. ein formaler Teil am Anfang ergänzt.

Frau Ihbe fragt, wie jetzt weiter verfahren werde.

Frau Dr. Rentzsch weist auf den Zeitplan hin, welcher in der letzten Sitzung des Ausschusses für Soziales und Gesundheit vorgestellt worden sei. Es sei vorgesehen für die Haushaltsberatungen einen Plan mit Maßnahmen vorzustellen. Es gebe außerdem laufend Gespräche zu den Themen.

Anlage 1 2024-05-14\_AfSG\_Altenhilfe-\_Pflegeplanung\_Ergebnisse\_Diskussionrunden\_Pflegekonferenz